



Urge secretaria de Gobernación a aprobar reforma sobre pensiones

16, abril 2024

Patricia Ramírez / Ovaciones

Foto: Cuartoscuro.com

La secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde Luján**, aseguró que la reforma a las pensiones es prioritaria para el gobierno federal y subrayó que la propuesta para tomar recursos de las cuentas inactivas de las **Afores** se impulsa porque en estos momentos porque no hay la mayoría calificada para sacar adelante una reforma constitucional, como la que propuso el presidente **Andrés Manuel López Obrador** el pasado 5 de febrero.

Señaló que hay una embestida mediática contra esta iniciativa y pidió a la oposición analizar a fondo la propuesta, que está programada para ser discutida este miércoles, e insistió en que se trata de apoyar a los trabajadores.

Tras rechazar que esta iniciativa tenga carácter electoral, subrayó que lo que busca es apoyar a los trabajadores, para que no terminen al final de su vida laboral con pensiones de **4 o 5 mil pesos**.

Por ello, pidió avanzar con el andamiaje legal necesario para que la jubilación de los trabajadores pueda ser del cien por ciento, y no permitir que la oposición limite el derecho a una pensión digna para las y los mexicanos.

A su vez, el coordinador de los diputados federales de Morena, **Ignacio Mier Velazco**, rechazó que pudiera prosperar una acción de inconstitucionalidad contra el traspaso de fondos de cuentas inactivas de la Afores al Fondo de Pensión para el Bienestar, como adelantó la oposición, y aseguró que cuando Vicente Fox era presidente en dos días sacaron 30 mil millones de pesos de esas cuentas para traspasarlas al gobierno federal y nadie dijo nada.

Los legisladores de la 4T se reunieron con los titulares de la **Secretaría de Gobernación, Issste, IMSS e Infonavit**, a fin de analizar esta iniciativa, que se prevé se vote este miércoles en San Lázaro.

En ese sentido, **Ignacio Mier Velazco** expuso que es momento de unirse al trabajo que realizan las instituciones de seguridad social, cuya filosofía se sostiene en el humanismo mexicano.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

OVACIONES

17/04/2024

LEGISLATIVO

Agregó que como movimiento de transformación buscarán que el retiro de los trabajadores sea digno y justo; por lo que, insistió, “no podíamos quedarnos con las manos cruzadas o guardar silencio y eludir nuestra responsabilidad como servidores públicos”.

Además, apuntó que existe difamación acerca de su propuesta, pero aseguró que las cuentas activas de los trabajadores no se tocan ni se ponen en riesgo.

Se trata, insistió, de un fondo complementario, sensible, solidario con los poco más de 45 millones de trabajadores mexicanos que están bajo el régimen de 1997, el cual los había condenado a pensiones precarias.

El coordinador del **Partido Verde Ecologista de México**, **Carlos Alberto Puente Salas** lamentó que una propuesta que hace justicia a los trabajadores sea leída de manera errónea por la oposición, pese a que los trabajadores y el pueblo la respaldan.

El diputado **Gerardo Fernández Noroña** advirtió por su lado que en el debate de esta iniciativa quedará evidenciada la postura de la oposición en contra de los derechos de los trabajadores

<https://ovaciones.com/urge-secretaria-de-gobernacion-a-aprobar-reforma-sobre-pensiones/>